
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 167 /2023 

 

Senhores Vereadores; 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações: 

 

✓ Qual o prazo para o início da construção e entrega da creche que 

beneficiará o Bairro Roseira de Cima? 

✓ Já fora realizada a licitação e contratação de empresa responsável? 

✓ Se sim, já foi nomeado fiscal da obra? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O bairro acima mencionado foi contemplado com um espaço cedido 

pela Secretaria de Cultura para construção exclusiva de uma creche. 

A construção de uma creche se faz necessária para atender crianças 

nos primeiros anos de vida, e dar suporte às mês de famílias que precisam trabalhar 

fora de casa para sustentar seus filhos, proporcionando assim, uma melhor qualidade 

de vida das famílias. 

O mencionado bairro conta com grande número de famílias sendo 

necessária a construção de creche para atendê-los bem como ao menos tentar diminuir 

a fila de espera bem como outras creches que acabam por receber algumas crianças 

desses bairros. 

Desta forma, o presente requerimento visa trazer informação a 

população que clama por mais segurança.  

Gabinete Ver. APE, 20 de abril de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 02 de maio de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de maio de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA  
Presidente 

 
 


